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作為一個陸生在台灣真理大學得到了 one asia foundation的獎學金我感到很榮幸。  

在我的母校上海體育學院並沒有開設這一門課程，雖然我一直對國際方面的事務無論是 

經濟政治還是文化都非常有興趣，但在此之前我從未想過亞洲共同體這一概念，並也未曾知 

曉亞洲共同體這一概念，之前只知道歐洲共同體歐盟的存在，並一直對於一個大型國際組織 

感到很好奇，如此多的國家如何能夠在一個共同體之下共同運轉，大家運用的是同一套貨幣 

，大家互相幫助，特別是在歐洲這個一二次世界大戰各個國家之間相互戰爭請略的歷史背景 

之下。 

在上完了這一學期的亞洲共同體講座之後我略微有了些自己的看法與見解，並把這些見 

解在運用回亞洲之後，我發現亞洲共同這一目標真的很難實現，所以對於 one asia foundation 

的想法我們不干涉不涉及政治，只在文化的角度出發追尋推動亞洲一體化這一理念感到很欽 

佩，使我這個運動管理學系學體育領域知識的人，也開始思考亞洲是不是真的有機會走向一 

體。 

這二十週的課程中我學到很多國際化的視野，在運動管理學系接觸不到的經濟、環保、 

文化、東亞文化等各個領域的頂尖學者，從中吸取知識擴充自我，看到了有許多學者在為一 

體化的推動努力，有不同的方向和想法，如先從文字出發的一體化，求同存異的一體化等。 

了解了日本德川家族的前世今生，德川家族目前的產業，了解了韓國漢字教育推廣的現狀， 

知道了有那麼一批學者正在努力編撰一步中日韓台共用字字典，了解台灣與日本的經濟合作 

模式有一個組織專門連結台商和日商，了解 WTO和其他各個貿易協定等。 

在上完這門開在真理大學的亞洲共同體講座課之後，我開始了解到亞洲共同體的作用，  

開始和其他朋友無論是長輩還是同學講述這個概念，想讓更多人了解到亞洲共同體這可能性 



，並期望這可能性在將來的某一天真的能實現，我很期待那時候的亞洲，大家說著同樣的語 

言，用著同一種貨幣，書寫著同一種文字，民族與民族之間的排斥抵制不像現在那麼強烈， 

亞洲在整個世界的地位提升。 

這筆獎學金我準備將它花費在旅遊之上，我會用它來領略亞洲不同地區的風光、人文與 

自然，我一直遵行讀萬卷書同時也要行萬里路，下次當我再出遊的時候，一定會帶著不一 

樣的心情。 

 

 


